

**Protokoll der 2. Sitzung des Allgemeinen Studentenausschusses im Sommersemester 2018 der Hochschule Geisenheim University, Montag den 11.06.2018, 18:10 Uhr, HS34**



**Top 1: Eröffnung der Sitzung**

- Eröffnung der 2. ordentlichen Sitzung durch die AstA Vorstände Franz Wernitsch und Alexandra Steffens um 18:10 Uhr.

**Top 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit**

- Anwesend sind die Vorstände: Franz Wernitsch, Alexandra Steffens, Isabel Velke und Philipp Prinz (4/4). Die Sitzung ist damit beschlussfähig.
- Anwesend sind die Mitarbeiter: Jochen Dahlem, Philipp Hawranek, Annika Stiefler, Jana Neder, Dominik Held, Joseph Bleser, Raphael Adrien, Lillian Hong, Lena-Maria Julier (wesentlich zu SPÄT!), Alexander Lorenz, Carola Dröner, Marko Prtljaga (hätte auch daheim bleiben können), Iris Schnatterbeck (noch viel Später als Marko)
- Abwesend sind: Johannes Axt
- Gäste: Carsten Ritzheim, Laura Fassholz, Frederik Schulz

**Top 3: Festlegung der Sitzungsleitung und der Protokollführung**

- Die Sitzung wird von Franz Wernitsch und Alexandra Steffens geleitet. Protokollant ist Dominik Held.

**Top 4: Beschluss der Tagesordnung**

- Das Protokoll der vorangegangenen Sitzung wird genehmigt.

**Top 5: Festlegung der Termine für das neue Semester**

- 16.10.2018: Erstsemesterrallye  
Anwesend sind: Philipp Prinz, Franz Wernitsch, Alex Steffens, Joseph Bleser, Isabel Velke, Lillian, Jana Neder, Dominik, Iris Schnatterbeck
- 09.11.18: SÖF
- 06.12.18: Pub-Crawl
- 10.01.18: Electro-Swing-Party
- 15.02.19: Bachelorparty WS18/19

**Top 6: Medienreferat: Update Homepage, Survival Guide, neuer PC**

- neuer PC für das Medienreferat wurde genehmigt  
jedes AstA-Mitglied kann mit seinem Zugang darauf zugreifen
- Survival-Guide:
  - Texte sind fertig und werden zusätzlich auf Englisch übersetzt
- Website:
  - Kein Einfluss auf das Design der Website da zugehörig zum Corporate Design der Hochschule
  - Unterseite des StuPa wird vom AstA übernommen, bei Fragen und Änderungen an Jana Neller wenden, bei nächster StuPa-Sitzung vorschlagen
- Druckaufträge müssen an die Veranstaltung-Adresse der Hochschule weitergeleitet werden, Mediencenter nicht erreichbar
- Copycards im AstA-Büro aufladen

- Newsletter fallen weg sobald die alte Homepage aufgelöst wird, Verfügbar auf der Website als PDF
- 21.06. – Meeting Survival Guide

### **Top 7: Sensorikreferat: Spucknäpfe Lösung, Verkostungswettbewerb**

- Johannes Axt – eventuelle Möglichkeit an große Spucknäpfe zu kommen, bis jetzt noch keine Antwort, ca. 200-250€
- 2 Gebietsweinproben im neuen Semester schwierig, da Sensorikreferat im BPS, machen wir aber trotzdem irgendwie
- Zusatz: Jochen ist so gelangweilt, dass er meint sein Getränk verschütten zu müssen
- 13.11.18: Gebietsweinverkostung (Pfalz?)
- 15.01.18: Gebietsweinverkostung (Anbaugebiet noch offen)
- Verkostungswettbewerb: Zum Ende des Semesters kurz andeuten, zum Beginn des neuen Semesters noch einmal konkret kommunizieren
- 21.06 – nach Meeting Survival-Guide, Meeting Verkostungswettbewerb

### **Top 8: Internationales: Jobbeschreibung**

- Lillian Hong, IWB, 2.Semester,
- Bessere Kommunikation mit den Internationals, bsp. Erstsemesterrallye Zettel auch auf Englisch, eventuell Station von den Internationals
- Allen Internationals Bescheid geben wegen Sommerfest und Bootsparty und Werbung machen!

### **Top 9: Finanzen: Bargeldlose Bezahlung**

- Bargeldlose Bezahlung würde Abrechnung erleichtern und Controlling einfacher machen
- Auf ein passendes System muss sich noch geeinigt werden: darf Leute nicht abschrecken, nicht zu leicht zu durchschauen sein (Betrugsgefahr),
- Pfand:  
Pfandrückgabe getrennt von Bar, generell Becherpfand nehmen?

### **Top 10: Büro: Glaskasten-Pflege**

- Am Glaskasten wurde noch nichts gemacht, die Pflege gestaltet sich dementsprechend einfach
- „AStA-Stammbaum“ in den Glaskasten hängen
- Jobbörse und Wohnungsbörse auf FB laufen
- Pfandsystem für Ausleihen von Artikeln des AStA: Pfandliste überarbeiten entsprechend des ausgeliehenen Artikels, Absprache mit dem Büro wann Artikel zurückgebracht werden soll, ansonsten wird Pfandgebühr einbehalten
- Neuer Kühlschrank für Büro/Gruppenarbeitsraum, eventuell Selters, RedBull und CocaCola anfragen

### **Top 11: Veranstaltungsreferat: Bootsparty, Sommerfest, Bachelorparty**

- Bootsparty: steht, Stand 11.06.18: 80 Tickets übrig, Helfer zum Aufbau auch da,
- Sommerfest: Stunden während des Sommersfests (Ausnahme Auf- und Abbau) werden nicht ausbezahlt, Schichtplan ist überarbeitet, AStA-Band 15:30-16:30, Britneys Bitches (Band) ab 16:45
- Bachelorparty: Genehmigung der Stadt ist erteilt, Raumreservierung warten wir noch auf Antwort, Dominik erkundigt sich nochmal, Motto überlegen – Deadline 15.06.18

- Marko: Feedback-Zettel auswerten bis zur nächsten Sitzung (WS18/19)

#### **Top 12: Weinfass – Referat: Teamerweiterung, Planung WS, Weinfasswein**

- Neuer Helfer am Fass (Festanstellung oder nicht?)
- Ersten 2 Termine Wintersemester:  
Eigentliches Fassreferat noch im BPS, wird dann übernommen durch restliche AStA-Mitglieder bis eigentliches Fass-Referat wieder vollständig.  
Wichtig: Fass muss zum Semesterbeginn aufhaben, Leute sollen das Fass kennenlernen  
Ab 1. Mittwoch des WS geöffnet
- Weinfass Wein ?
- Kühlschrank für das Fass ist genehmigt  
Eventuell Getränkekühlschrank

#### **Top 13: Musikreferat: Zukünftige Besetzung**

- Carsten Ritzheim als Anwärter für Leitung des Musikreferats
- 5€ Kabel ist **GENEHMIGT!**

#### **Top 14: Weitere Berichte, Termine, etc.**

- none

#### **Top 15: Verschiedenes**

- none

Die Sitzung endete um 20:40 Uhr